

Communiqué

Pour publication immédiate

Les besoins sont nombreux

Équipements de loisirs, sportifs et communautaires : les candidats conservateurs du Saguenay – Lac-Saint-Jean mettront rapidement la main à la roue

Alma, le 25 septembre 2008 -- Déterminée à combler l'important retard qu'accuse le Saguenay – Lac-Saint-Jean au plan de la qualité de ses infrastructures sportives, de loisirs et culturelles, l'équipe régionale des candidats conservateurs assure qu'elle s'activera rapidement pour remettre à niveau nombre d'équipements et de projets dont le sort a été négligé depuis trop longtemps.

Un tour d'horizon approfondi dans les circonscriptions de Chicoutimi – Le Fjord, Jonquière – Alma, et Roberval – Lac-Saint-Jean dresse un nombre impressionnant de besoins. De l'avis de Jean-Guy Maltais, Jean-Pierre Blackburn et Denis Lebel, pas moins de 15 projets sont sollicités par le milieu.

« Pour chacune des trois circonscriptions que nous aspirons représenter, des investissements importants sont requis pour permettre à notre jeunesse, nos familles et nos aînés de convenablement s'adonner aux loisirs et à l'activité sportive désirés. Certes, la liste est longue et commande des ressources importantes mais elle n'en n'est pas moins légitime, dans la mesure où la participation de nos partenaires municipaux et provinciaux reste à confirmer,» observe Denis Lebel, député sortant de la circonscription de Roberval – Lac-Saint-Jean.

La part fédérale de l'enveloppe financière nécessaire à la mise en chantier de ces projets proviendra de l'initiative *Chantiers Canada*. Un plan d'infrastructure sans précédent, ce programme réserve près de 4 milliards de dollars aux collectivités québécoises au cours des six prochaines années.

« Toutefois, il faut comprendre que les pressions exercées sur ce programme sont déjà énormes », prévient le ministre Blackburn. « Les demandes viendront de partout au Québec. Voilà pourquoi notre équipe, composée de trois députés conservateurs, ne sera pas de trop pour permettre à notre région de faire connaître sa voix et de tirer son épingle du jeu », ajoute-il.



Au terme de plusieurs consultations, les candidats conservateurs régionaux font un constat sans équivoque : plusieurs communautés du Saguenay – Lac-Saint-Jean ont l'ambition d'améliorer les services de sports, de loisirs et communautaires. « Et à notre sens, ce sera notre rôle de député d'y répondre au meilleur de nos capacités », assure Jean-Guy Maltais. « Allons-nous être en mesure de livrer tous ces dossiers ? Il est trop tôt pour l'affirmer », poursuit-il. Mais si les deux dernières années sont garantes de l'avenir, c'est avec des représentants conservateurs à Ottawa que notre région continuera à fournir de l'espoir à ses fils et ses filles, puis à redevenir ce lieu où il fait si bon vivre.

- 30 -

Renseignements : Pierre Miquelon
(418) 695-8656